

Street-Soccer-Anlage Giebenach



Die Street-Soccer-Anlage in Giebenach befindet sich ausserhalb des Dorfzentrums in Richtung Augst. Die Anlage ist öffentlich zugänglich und wird von der Bevölkerung sehr geschätzt.

Street-Soccer wird in der Regel mit vier Spielern pro Team gespielt. Mit der Erstellung von Street-Soccer-Anlagen profitieren vor allem Kinder und Jugendliche, welche so die Möglichkeit erhalten, ohne Vereinszugehörigkeit Fussball zu spielen.

Öffnungszeiten	immer geöffnet Die Anlage ist ganzjährig geöffnet.
Kosten	Kostenlos

Street-Soccer-Anlage Giebenach

Moosmattstrasse
4303 Giebenach

[Routenplaner](#)

Tel. 0041 61 815 91 11

[Zur Webseite](#)

